



1.610 solicitudes recibidas de Acreditaciones Erasmus y auge en proyectos de movilidad de Educación de Personas Adultas

- SEPIE recibe 1.610 solicitudes de Acreditaciones Erasmus (KA120), iniciativa del Programa que permite a las instituciones educativas planificar movilidades de calidad hasta 2027 en los sectores de educación escolar, formación profesional y educación de personas adultas.
- 86 solicitudes recibidas en la segunda ronda de proyectos de movilidad de corta duración Erasmus+ en Educación de Personas Adultas (KA122-ADU), lo que supone un crecimiento del 110 % respecto al año anterior.

Madrid, 15 de diciembre de 2025. El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades que actúa como Agencia Nacional Erasmus+ en el ámbito de la educación y la formación, ha recibido 1.610 solicitudes de Acreditación Erasmus (KA120) de la convocatoria Erasmus+ 2025 en los sectores de Educación Escolar, Formación Profesional y Educación de Personas Adultas, cuya concesión permitirá a organizaciones españolas de educación y formación planificar proyectos de movilidad durante el periodo 2026-2027, garantizando financiación en esos años.

La Acreditación Erasmus se asienta como herramienta que asegura la capacidad de las organizaciones (entre las que se encuentran instituciones educativas, autoridades públicas y otras organizaciones vinculadas al ámbito de la educación) de desarrollar actividades que sirvan para la mejora de la propia organización. Mediante la concesión de esta ‘Acreditación’ se aprueba el “Plan Erasmus” que las organizaciones de educación y formación seleccionadas establecen para llevar a cabo actividades de movilidad de alta calidad en el marco de una iniciativa más amplia de desarrollo de su organización y se concede un acceso simplificado a las oportunidades de financiación de la Acción Clave 1 (KA1, en sus siglas en inglés).

El elevado número de solicitudes procedentes de instituciones españolas para proyectos de movilidad pone de relieve el firme compromiso con la educación de calidad y la colaboración transnacional. Esta implicación sostenida consolida a España como uno de los actores más relevantes del espacio educativo europeo, reforzando su liderazgo y visibilidad en el marco del programa Erasmus+ de la Unión Europea.

Estas 1.610 solicitudes se distribuyen del siguiente modo:

- KA120-SCH (Educación Escolar): 1.117 solicitudes recibidas.
- KA120-VET (Formación Profesional): 350 solicitudes recibidas.
- KA120-ADU (Educación de Personas Adultas): 143 solicitudes recibidas, lo que supone un crecimiento del 48,96 % respecto a 2024.

Las Acreditaciones Erasmus representan una oportunidad real para consolidar estrategias internacionales a largo plazo y garantizar que la educación en España siga creciendo en conexión con Europa.

Por otro lado, en el ámbito de los proyectos de movilidad Erasmus+ de corta duración en el sector de la Educación de Personas Adultas (KA122-ADU), correspondientes a la segunda ronda de la convocatoria 2025, se han recibido 86 solicitudes, lo que supone un incremento del 109,76 % respecto al mismo periodo en 2024. Para esta segunda ronda, cuyo plazo finalizó en octubre, se ha reservado un presupuesto de 250.000 €.

En la primera ronda de KA122-ADU de esta convocatoria se adjudicaron 2.679.030 € a un total de 98 proyectos. Por tanto, el presupuesto total disponible para ambas rondas de la convocatoria Erasmus+ 2025 asciende a 2.929.030 €.

Estas cifras reflejan el creciente interés de las organizaciones españolas en Educación de Personas Adultas por participar en actividades de movilidad europea, así como el éxito del programa Erasmus+ de la UE como herramienta para la mejora de la calidad educativa, la inclusión social y la innovación pedagógica.

Evaluación de la calidad de los proyectos Erasmus+

La Agencia Nacional SEPIE cuenta con un amplio panel de expertos externos para el proceso de evaluación de estos proyectos. En este contexto, se ha seleccionado específicamente a un total de 542 expertos para realizar la evaluación de calidad de estas propuestas presentadas:

- KA120-SCH: 361 expertos
- KA120-VET: 124 expertos
- KA120-ADU: 43 expertos
- KA122-ADU (2ª ronda): 14 expertos

El programa Erasmus+ 2021-2027 de la UE, en su actual etapa, refuerza su compromiso con una Europa más inclusiva, digital y sostenible, al tiempo que promueve una ciudadanía activa y participativa. En el ámbito de la educación y la formación, su finalidad principal es impulsar la movilidad de estudiantes y profesionales, así como fortalecer la cooperación internacional, la calidad educativa y la equidad. Además, el programa fomenta la creatividad, la excelencia y la innovación en consonancia con las prioridades del Espacio Europeo de Educación, promoviendo también la implicación democrática y la difusión de los valores comunes europeos. Erasmus+ constituye, así, una herramienta estratégica para el desarrollo educativo, personal, profesional e institucional.

Sobre la Agencia Nacional SEPIE:

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, es la Agencia Nacional en España, designada por la Comisión Europea, para la gestión de las acciones descentralizadas del programa Erasmus+ de la Unión Europea en el ámbito de la educación y la formación.

Erasmus+ es el programa estrella de la Unión Europea para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo y para todas las personas (estudiantes, aprendices, personal docente y personal de administración de todos los sectores educativos). Desde el SEPIE se gestionan las acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas por motivos de aprendizaje) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:
comunicacion@erasmusplus.gob.es

